



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DEL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DIFUSIÓN

Ciudad de México a 13 de febrero de 2025
Comunicado para Medios - 01

Llama PAOT a adoptar con responsabilidad animales de compañía en este San Valentín

- *Este 14 de febrero, los perros y gatos #NoSonRegalos, #SonParteDeTuFamilia*
- *Invitamos a la Jornada de Adopción que organizamos con la SSC este viernes 14 de febrero en la Glorieta de Insurgentes de 15:00 a 17:00 horas*

En el marco del *Día del Amor y la Amistad*, la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México (PAOT) hace un llamado a la población a demostrar su cariño adoptando con responsabilidad a uno de los muchos perros y gatos que se encuentran bajo resguardo de protectoras, asociaciones y albergues, y están listos para formar parte de una familia.

Es por ello que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la PAOT organizan la jornada "Adopta Amor" que se realizará mañana viernes 14 de febrero en la Glorieta de Insurgentes, de 15:00 a 17:00 horas, en la que la Brigada de Vigilancia Animal llevará algunos de los animales de compañía que se encuentran de manera temporal en sus instalaciones para que encuentren un hogar definitivo.

"Invitamos a las personas a acudir a la Jornada de Adopción y darle la oportunidad a uno de estos ejemplares de integrarse como un miembro más de sus familias. Adoptar es un acto de amor que debe hacerse con responsabilidad porque estamos hablando que, quien lo hace, asume un compromiso de por vida", destacó la Mtra. Estela González Hernández, titular de la PAOT.

Cabe señalar que esta semana, la PAOT lanzó su campaña #NoSonRegalos como parte de una estrategia que realiza para inhibir la compra de animales de compañía como si fueran objetos que se pueden obsequiar en fechas especiales o como muestra del afecto que se tiene hacia otra persona. Esta campaña se difunde actualmente a través de las redes sociales institucionales y su video se puede ver en la siguiente liga <https://www.youtube.com/shorts/FuoSX-S-fzk>.

"¿Por qué comprar si hay tantos perros y gatos que están disponibles para adopción? Hay que recordar que cuando llevamos un animal a casa no sólo hay que alimentarlo de acuerdo a su tamaño y edad, también hay que brindarle un espacio seguro y adecuado en el que esté, la atención veterinaria necesaria para estar en buenas condiciones de salud, así como tiempo de calidad, cariño y amor como cualquier miembro de la familia. Por ello, en PAOT promovemos la adopción responsable para garantizar su bienestar", afirmó la Procuradora Interina.





PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DEL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DIFUSIÓN

CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Aunque no existen cifras oficiales, se estima que un porcentaje importante de animales que son regalados en estas fechas, terminan abandonados en una azotea o en la calle cuando crecen, dejan de ser novedad e implican más responsabilidades.

En la PAOT, uno de los temas que más se denuncia es el maltrato animal. Tan sólo en lo que va de este año se han recibido 560 denuncias por presunto maltrato animal en domicilios; en tanto, en 2024 fueron atendidas 4 mil 036.

Si alguna persona está interesada en adoptar un animal de compañía, la PAOT pone a su disposición su plataforma AdoptaCDMX (<https://paot.org.mx/adoptacdmx/>) en donde encontrará 853 perros y 123 gatos que buscan un hogar donde reciban los cuidados, el respeto y el cariño que necesitan.

#SonParteDeTuFamilia
#AdoptaConResponsabilidad

0o0o0

